

Genossenschaft Solar Rohrdorferberg

Newsletter 1/2018

Geschätzte Mitglieder der Genossenschaft Solar Rohrdorferberg

Der Vorstand möchte Ihnen einen kurzen Rück- und Ausblick geben.

Produktion Hüslerberg 2017

Das Jahr 2017 war für die PV-Anlage Hüslerberg ein Rekordjahr – sowohl was die Produktionsmenge (61'486 kWh) als auch die Spitzenleistung (53.7kW) betrifft. Auch was den Erlös anbelangt, konnte dank der Eigenverbrauchsgemeinschaft mit der Kreisschule ein zufriedenstellendes Ergebnis erzielt werden. 56% der Produktion wurde direkt von der Kreisschule konsumiert.

Verordnung zum neuen Energiegesetz

Seit dem 1. Januar 2018 ist das neue Energiegesetz in Kraft. Der Bundesrat hat dazu eine Verordnung erlassen. Unter anderem gibt es auch Änderungen bezüglich der Förderung von photovoltaischem Strom. Für unsere Anlage bedeutet dies, dass sie ab sofort nicht mehr auf der Warteliste des Einspeisevergütungssystems (EVS, vormals KEV) steht, sondern auf eine Einmalvergütung hoffen darf – aber auch hier besteht eine Warteliste.

Stromverkauf über Aargauer Naturstrombörse

Die Strommenge, die nicht an die Kreisschule verkauft werden kann, wird weiterhin mit einem Herkunftsnachweis (HKN) zertifiziert und als ökologischer Mehrwert an der Aargauer Naturstrombörse angeboten: In diesem Jahr ist der Solarstrom vom Hüslerberg für 9 Rp./kWh zu haben. Er kann von jedermann erworben werden. Auf der Online Plattform ist die Anlage unter dem Link

<http://ans.naturstromboerse.ch/anlage/3879>

zu finden. Per Knopfdruck kann die Anlage weiterempfohlen werden (bitte kräftig nutzen). Mehr zum Verein Aargauer Naturstrom finden Sie auf <http://www.agnaturstrom.ch/>.

Ausblick auf neue Projekte / GV Traktandum

Die im letzten Jahr gesammelten Erfahrungen zeigen, dass eine PV-Anlage, die einen schönen Anteil (>50%) als Eigenverbrauch absetzen kann, durchaus rentieren kann, wenn die Erstellungskosten im Rahmen sind. Mit diesen neuen Erkenntnissen und vor dem Hintergrund, dass am Rohrdorferberg mehrere Schulhausprojekte mit möglicherweise interessanten Dächern anstehen, möchte der Vorstand an der Generalversammlung vom 4. Juni mit den Genossenschafteern unsere Positionierung beraten und festlegen.

01. Februar 2018

Thomas von Hoff, Präsident

P.S.: Termin 5. ordentliche Generalversammlung: Montag, 4. Juni 2018